
 
 

第 1258 回 ZC 訪問例会報告 
 

2010 年 8 月 19 日ＰＭ12：15 岐阜会館 
司 会 長屋 宜明 

 
ZC、ZCA、新入会員のご入場            会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男 
開会ゴング                             会 長 L.田中 正臣 
国旗に礼 
国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 
ゲスト・ビジターのご紹介 
  ライオンズクラブ国際協会 334-B 地区 第 1 リジョン 第 3 ゾーン 
  ゾーンチェアパーソン             L.丸目 一英（岐阜羽島セントラル LC） 
  ゾーンチェアパーソンアシスタント       L.岩瀬 晃彦（岐阜羽島セントラル LC） 
 
会長挨拶                              会 長 L.田中 正臣 
  ZC L.丸目一英および ZCA L.岩瀬晃彦におかれましては、私どもクラブをガバナー方針に基づ

きご指導賜りますようお願いするとともに、健康に留意され、今後よりいっそうご活躍されますこと

を期待しています。 
  新会員となられます 長谷部紀之様には結成５３年になる全国的にも優秀な岐阜南ＬＣにて一層

活躍されますよう期待しています。 
今日の新会員入会式にあたり、ガバナー方針の一つとして掲げられています会員の維持・増強の観

点から、本日間もなくガバナーＬ、炭竈好司が会場にお見えになり式に立ち会いたいとの事です。歓

迎を！ 
 
会長提案                              会 長 Ｌ田中 正臣 
 新会員 可児 隆さんの入会を９月２０日のＣＮ例会にて皆様にお諮りしたい。 
 エコキャップ回収運動の目標を本年度１５万個回収。７月２６，７２０個、８月１２，８６０個 
 計約５万個を回収。ご協力を！ 
 
ゲストの来場                           幹 事 Ｌ．後藤 暢之 
 ライオンズクラブ国際協会 ３３４Ｂ地区  

地区ガバナー                    L.炭竈 好司 
        地区ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員長     L.森 茂 
 
新会員入会式                           幹 事 Ｌ．後藤 暢之 

新会員の紹介                         スポンサー Ｌ．田中 正臣 
         住所は岐阜市石切町 家族はご両親とお子さん４人とご夫婦で同居 
         昭和 57 年神戸大学工学部卒業 
 



 

 

 
昭和 63 年 11 月まで三菱電機に在職 

 昭和 63 年 12 月二葉工業所に入社現在 代表取締役社長 
岐阜青年商工会議所常任理事、岐阜高校 PTA 会長を平成 21 年度 
に勤める 

 
 

新会員宣誓                                  長谷部 紀之様 
新会員署名  
バッジの贈呈                         スポンサー Ｌ．田中 正臣 
委員会の委嘱                           会 長 Ｌ．田中 正臣 
 
新会員挨拶                               Ｌ．長谷部 紀之 
 年齢は 49 歳、二葉工業所の社長在職 10 年になります。岐阜南 LC 入会

を希望させていただいたところ本日を迎え心より感謝しています。先輩

方々のご活躍と当地区の代表的クラブであることを知り心引き締まる思

いです。スローガンや会長の基本方針に乗っ取って活動にまい進いたす所

存です。今後の皆様のご指導をお願いいたします。 
 
 
ライオンズクラブ国際協会 ３３４Ｂ地区 地区ガバナーご挨拶  地区ガバナーL. 炭竈 好司 

 昨日は 24 名の川辺 LC にお邪魔しまして絶大な歓迎をうけ、今日は

少し声がかれています。この一年間“鍛え輝かせ奉仕の心日本の心”を

スローガンに会員の増強を強くもとめ地区 83 クラブの新会員入会式に

臨席いたしたく、本日は森委員長と急遽お邪魔しました。 
 2013 年度には、334B 地区から国際第二副会長がでられ、2015 年に

はハワイで世界の L.山田實紘が誕生となるはこびになっています。体

力が続く限り各クラブをまわり歓迎したい。今後ともよろしく。

 
乾 杯                               前会長 L.杉山 真澄 
 今年、会長は８名の新会員を入会させたいとのこと。私の時は７名の新入会員を迎えました。現在３

名程が予定され、後５名の会員増強を皆様の情報提供とご協力で達成できます願いします。新会員 L.
長谷部紀之の入会と早くクラブにとけ込み楽しいライオンズライフを送って頂きたく祈念してウイサ

ーブ 
 

食 事 懇 談  

 
ZC ご挨拶  ライオンズクラブ国際協会 334B 地区第１リジョン第３ゾーン 

            ゾーンチェアパーソン L.丸目 一英 
私が訪問することになっていますクラブは、第３ゾーンの９クラブとなっており、余すところ３クラ

ブとなりました。私が所属します岐阜羽島セントラル LC のスポンサークラブであります、羽島 LC を

スポンサーされました岐阜南 LC は、私にとりましては、お爺さんクラブとなります。ゴットファーザ



 

。 

ーの名誉顧問 L.松波英一と、新会員の入会式という目出度い席に離籍

の 334B 地区の水戸黄門さんが一緒にご同席となり大変だなとの思い

です。ライオンズの今年進めていく活動については、地区ガバナーさ

んが９月７日の公式訪問例会で話されますし、岐阜南 LC 会長さんに

もすでに方針が出ております。私が所属しますクラブには現在会員が

３２名、創立時には 78 名いましたが、諸般の事情で止む得ないこと

ですが、退会を希望されます会員に何とか留まっていただくよう努力

することが第一と考えています。地区ガバナーさんの 334B 地区の会員増強を 250 名と言っておられま

す。この第一リジョン第３ゾーンでは９クラブありますから 1 クラブ３名増で計 27 名となりますが、

最低 25 名の会員増強をはかれば地区ガバナーさんに顔向けが出来るのかなと思っています

     本日は新会員 L 長谷部紀之の入会式おめでとうございます。地区ガバナーからの記念品を預かってき

ています。地区ガバナーL.炭竈好司ご同席ですが、私から渡せとのことで贈呈させていただきます。L.
長谷部おめでとうございます。この第３ゾーンのことですが、かつては会員が 500 名以上いましたが、

現在は正会員、不在会員、終身会員をいれまして 451 名になっています。純増での会員増強を第３ゾー

ンで 25 名以上となりますよう期待し、努力していきたい。 
 
テールツイスターの登場                           L.堀田 基和 
  『冷やし中華』の話 
    冷やし中華に使われています“酢”は体にとも良い食物である。 
    冷やし中華の発祥の地は、仙台の七夕まつりの際、涼しい食べ物と考えられた説があります 
    冷やし中華を冷麺と呼ぶ地域もあります 
    冷やし中華にマヨネーズを添えるのは“寿がきや”さんから始まり、中部地区へ広まる 
 
委員会報告 
 計画委員会委員長 L.栗山 宜久 
  CN52 例会案内を封書で配布、FAX にて事務局までご返事をお願いします。 
  2002 年 6 月から 2004 年 12 月まで当クラブに在籍されました田中 進さんの講演企画。 
 保健委員会委員長 L.長谷川 正 
  8 月 15 日学生献血ボランティアのサマーキャンペーンを行いました。 
  受付者数 102 名、献血者数 77 名でした。 
 俳句会 洞田 肇 
  本日例会終了後事務局にて行います。 
 
幹事報告                               幹事 Ｌ後藤 暢之 
１．８月５日・午後２時より、第３Ｚガバナー公式訪問例会の準備会議が、岐阜グランドホテルの東

館２階にて開催され、当クラブからは、Ｌ栗山計画委員長、並びに幹事の２名が出席しました。 

２．８月６日・午前１１時より第２回婦人部役員会が、ル・シノワかわでにて開催されました。 

３．８月８日（日）午前６時より、長良川を美しくしよう運動の清掃活動が、岐阜グランドホテル前

の長良川河畔において開催され、Ｌ田中会長を始めとして多数の会員のご参加を頂きました。 

４．８月８日（日）１２時３０分よりゴルフ部・夏の遠征親善ゴルフ大会が、デイリー郡上ＣＣにて。

並びに、翌９日（月）午前８時２０分より、荘川高原ＣＣにて開催されました。 

５．８月１１日（水）午前１１時より、新入会員・長谷部紀之様のインフォメーション・ミーティン

グが、かわらやにて開催されました。長谷部様は奥様の由美子様と２名でご出席になりました。 



 
  本日の例会において、入会式が執り行なわれます。 

６．８月１１日（水）午後２時より、岐阜県赤十字血液センターから、渉外課長の佐伯俊也様、並び 

  に主事の竹中裕紀様が事務局に来訪され、本年度に寄贈されるテント等の備品を募金として扱わ

せて頂く為の手続きと、今後の献血活動の進め方について、詳細に渡って意見交換がなされまし

た。  当クラブからは、Ｌ長谷川献血活動委員長、並びにＬ福村献血活動副委員長、Ｌ田中正

臣会長、並びにＬ後藤暢之幹事の４名が応対致しました。ボランティア学生の食事代等を含

め、今後の献血活動委員会の予算内における予算支出の割振りにも影響があるお話し合いで

あったため、いずれ、当理事会においても、ご審議を賜る場合がある事を申し添えます。 

 ７．８月１５日（日）１０時より献血活動がマーサ２１で行われました。サマーキャンペーンの為学

生ボランティアがゆかた姿で献血協力をお願いいたしました。 

   終了後、反省会と打ち上げが焼肉もりもりで行なわれました。 

 

委員会・その他のお知らせ 

 １．８月１９日（木）１３時３０分より保健委員会が岐阜会館で行われます。 

２．８月１９日（木）１３時３０分より俳句部会が事務局にて行われます。 

３．８月２１日（土）午後５時より、国際プログラム委員会主催の、岐阜大学留学生の交流会が開催

され、岐阜公園周辺の史跡めぐり、並びに金華山ロープウェイ展望台屋上の屋外バーベキューパ

ーティーが行われます。留学生１５名と、国際交流委員会を中心とする会員１０名の、合計２５

名の参加を予定しています。午後５時に岐阜公園噴水前に集合し、午後８時ごろ解散の予定です。 

４．８月２３日（月）午後５時より、第１回ガバナー諮問委員会が、グランヴェール岐山にて開催を

予定しています。 

５．８月２５日（水）１８時３０分よりパソコン部会が亀甲にて行われます。 

６．ライオンズ・レート １ＵＳドル＝８７円  

 

会計報告                               会 計 L.安達 勲 
  ファインドネーション    合計１３７，６００円 
 
出席報告                             出席委員 L.北川 稔朗 
  正会員 77 名  出席正会員 72 名  出席率 94.8％ 前回の補正 100％ 
 
次回例会のご案内                         計画委員 L.長屋 宜明 
 
また会う日まで 斉唱 
 
閉会ゴング                             会 長 L.田中 正臣 
 
ゲスト・ビジター退場                会員 MERL・接待委員長 L 堀 三三男 

会員募集 皆様の情報・紹介をお願い致します 

次回例会のご案内 ９月７日（火）ＰＭ12：15 より 岐阜グランドホテル  

 
                       記 録 松尾 仁  文 責 洞口 隆英 


